



第三地区

住民自治協議会だより

回覧

第77号

発行・第三地区住民自治協議会

令和7年1月20日

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

謹賀新年

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。さて、昨年は元旦から能登半島地震という暗い出来事から始まりましたが、パリオリンピックでの日本選手の活躍や大谷選手の活躍という明るいニュースもありました。また、第三地区では鍋屋田小学校120周年事業として、桜の植樹、各町での挨拶運動に始まり、11月には500名を集めた大防災訓練を合同で実施できました。

今年は第三地区住民自治協議会設立から16年目を迎えます。長野市では住民自治リフレッシュプロジェクトと題して、市からの委託事務や支援のありかたの見直しを始めています。第三地区では住民目線に立った見直しをお願いしていくと共に、自治会組織としての誇りを持って住民サービスの向上に努めてまいります。今年も皆様のご協力をお願いして、新年のご挨拶とさせて頂きます。



第三地区住民自治協議会 会長 柄澤洋一

防犯・防災安全部会 11月13日 鍋屋田小・第三地区合同防災訓練実施

当初9月4日に予定していた防災訓練を11月13日に延期し、改めて実施しました。今回は、学校・地域・消防が連携して「地域防災力の向上」を目的に計画、特に生徒達が楽しみながら防災の知識を得られるよう消防団が全面的に協力して下さいました。長野市のポンプ操法で優勝した若槻消防団やラッパ隊の実演で子供達も消防団に憧れを持ったようです。中心5地区防災士20名も参加してくれ、総勢500名を超える大防災訓練になりました。



福祉保健部会 10月17日 おでかけウォーキング 秋の小布施散策

10月17日、長野電鉄を利用して、紅葉の小布施におでかけしウォーキングを行いました。ボカボカの陽気で少し汗ばむくらいの良いお天気の下、小布施駅からおぶせフローラルガーデンに向かいウォーキング、その後は小布施の賑やかな街並みに戻り、思い思いにランチやお買い物などを楽しんでいただきました。北斎館入り口から高井鴻山記念館へと続く「栗の小径」は栗の間伐材が敷き詰められており、木の柔らかさが足に伝わってくるとても素敵な小径で、小布施の豊かな風情に皆さんも感激されていました。



←気持ちの良い汗を流した後、清水先生を囲んでみんなでバシャリ！

12月12日 「サンサンひろば」に今年もサンタクロースがやってきた！



12月の「サンサンひろば」では、毎年恒例のクリスマス会を開催し、親子11組12人のお子さんにご参加いただきました。今年も森と木ラボさんのご協力のもと、みんなでトナカイのバッグを作りました。ペーパーバッグにトナカイのパーツを貼り付けて作成してもらい、オリジナルの素敵なバッグが完成しました！その後、シャンシャンシャン…♪と鈴の音が鳴り響き、トナカイさんとともに大きな袋を持ったサンタさんが登場しました！



「メリークリスマス！」一人につずつプレゼントを渡し会場は大きな盛り上がりに包まれました。来年また会える日まで元気に過ごしましょう。

教育文化部会 11月10日 ソフトバレーボール大会 権堂町が連覇

11月10日、鍋屋田小学校の体育館で、「第19回ソフトバレーボール大会」が開催されました。今年度は新しく参加される方も多く、バレーボールの輪がどんどん広がりつつあることを感じました。年々バレーボールの技術も向上し、前回王者の権堂Aチームに勝利しようと各チームで好プレーが続出しました。

田町山岸チームが追い詰めましたが、結果は権堂Aチームが連覇、2位は田町山岸チーム、3位は西鶴賀Aチームでした。白熱した試合に大人からも子供からもエールが飛び交いました。皆さん、熱戦をありがとうございました。



優勝:権堂Aチーム



準優勝:田町山岸チーム



3位：西鶴賀Aチーム

令和6年度 長野市表彰

10月23日、長野市芸術館にて令和6年度の長野市表彰式が開催されました。第三地区からは、監事で居町の元区長の荒井良雄様が地域自治功労表彰を、民生児童委員協議会長で東後町副区長の大矢康子様が社会福祉功労表彰を受賞しました。おめでとうございます。

おくやみ

第三地区住民自治協議会設立の平成22年から副会長を務め、平成25年から6年間会長職を務められた湯本泉様(84歳)が12月13日ご逝去されました。今の第三地区事業の礎を築かれた大功労者で、亡くなる直前まで田町の役員として活躍されていました。ご冥福をお祈りします。